
 Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 175 /2024

À
Câmara Municipal de Jaguariúna.

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de
ouvido  douto  Plenário,  para  que  seja  oficiado  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito
Municipal,  através da Secretaria competente informar a essa Casa Leis como está
sendo feito o atendimento na biblioteca Municipal de Jaguariúna. 

JUSTIFICATIVA

O questionamento se faz necessário, pois,  como representante do
povo é meu dever fiscalizar e buscar informações para os munícipes dos serviços
públicos oferecidos à nossa população. Estou recebendo diversas reclamações que o
sistema informatizado não está funcionando e a porta do prédio fica fechada com
cadeado.

É imprescindível entender para que assim se tome medidas cabíveis
garantindo à população de Jaguariúna um atendimento digno e eficiente.

Espero que essa propositura seja acolhida pelo Poder Executivo de
Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Câmara Municipal Jaguariúna, 06 maio 2024. 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 07 de maio de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


